

明高だより

文化部発表会

毎年六月に開催している明高祭（文化祭）ですが、今年は新型コロナウイルス感染防止の観点からやむなく中止せざるを得ませんでした。その代替として十一月二日～十一日の間、文化部発表会を開催しました。



モザイク壁画

一年生全員が協力し、チエコ出身の有名画家ミュシャの絵画を題材にしたモザイクアートを制作し、オーブン・ハイスクールに合わせて本校玄関前壁面に展示しました。



劇部は動画上映、百人一首かるた部・合唱部は実演発表、文芸部・美術工芸部・写真部・書道部・E.S.S.部・コミックアート部は展示発表、サイエンス部は実演発表と展示発表の両方をしました。展示会場や上映場所となつた生徒集会所には多くの生徒が集まりました。が、一人一人が三密を避けながら鑑賞していました。



十一月十日（火）と十一日（水）の二日間、オープン・ハイスクールを実施しました。

オープン・ハイスクール

十一月十日（火）と十一日（水）

（水）の二日間、オープン・ハイスクールを実施しました。

第一部は①校長挨拶、②学校概要説明、③授業見学、第二部

は④制服等紹介ファッショニング・⑤スライドを活用した行事紹介、⑥普通科・理数探究類型・美術科紹介トークショードを行いました。特に第二部は生徒会が企画運営し、繰り返し練習した成果が出て完成度が高いパフォーマンスで、

参加者からは、「すばらしかった」「明高の学生の様子や生徒達の様子がよく分かりました」など

が上上がり、約一ヶ月かけて完成にこぎつけました。ミュシャの「黄道十二宮」をクラス数全生徒が色紙一枚ずつ貼り付けて合体させました。展示した作品を見る生徒達のどの顔にも達成感が滲み溢っていました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で文化祭や遠足等多くの学校行事が中止となり、一年生全員で取り組む行事の機会がない中、モザイクアート制作の声が上がりました。モザイクアート制作の声が上がり、約一ヶ月かけて完成にこぎつけました。ミュシャの「黄道十二宮」をクラス数全生徒が色紙一枚ずつ貼り付けて合体させました。展示した作品を見る生徒達のどの顔にも達成感が滲み溢っていました。

新規コロナウイルス感染拡大の影響で文化祭や遠足等多くの学校行事が中止となり、一年生全員で取り組む行事の機会がない中、モザイクアート制作の声が上がり、約一ヶ月かけて完成にこぎつけました。ミュシャの「黄道十二宮」をクラス数全生徒が色紙一枚ずつ貼り付けて合体させました。展示した作品を見る生徒達のどの顔にも達成感が滲み溢っていました。

新規コロナウイルス感染拡大の影響で文化祭や遠足等多くの学校行事が中止となり、一年生全員で取り組む行事の機会がない中、モザイクアート制作の声が上がり、約一ヶ月かけて完成にこぎつけました。ミュシャの「黄道十二宮」をクラス数全生徒が色紙一枚ずつ貼り付けて合体させました。展示した作品を見る生徒達のどの顔にも達成感が滲み溢っていました。

自転車マナーアップキャンペーン

十月二十三日（金）、湘南美術学院講師による出張講義を実施しました。

各専門学科の入試で求められるもの「デッサンの光の方向と陰影」等、美術系の大学入試で合格するための重要なポイントについて、参考作例を見せて、PTAと連携した自転車マナーアップキャンペーンを、十一月九日（月）

（水）十一日（木）の三日間実施しました。

今年は「たつたひとつの命だから大切にしてほしい」という言葉をスローガンに、朝の通学時間帯に明高前・明高下交差点等、危険箇所に立って安全指導を行いました。危険行為や迷惑行為は見られず、生徒達はマナーを守って安全走行していました。PTAの方々の、「おはなし」という笑顔のようございます」という笑顔の感想が聞かれました。

終了後は、理数探究類型と美術科の説明会を行いました。

男子ソフトボール

兵庫県新人大会 準優勝

百人一首かるた部
近畿大会出場

部活動大会結果

生徒達は熱心に聞き入る一方、大いに刺激を受けた様子で説明してくださいました。



明石高校ホームページ



[明石高校]で検索

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~akashi-hs/>

活動の内容は兵庫県立明石高等学校ホームページでご覧になれます

美術科出張講義

十月二十三日（金）、湘南美術学院講師による出張講義を実施しました。

各専門学科の入試で求められるもの「デッサンの光の方向と陰影」等、美術系の大学入試で合格するための重要なポイントについて、参考作例を見せて、PTAと連携した自転車マナーアップキャンペーンを、十一月九日（月）

（水）十一日（木）の三日間実施しました。

今年は「たつたひとつの命だから大切にしてほしい」という言葉をスローガンに、朝の通学時間帯に明高前・明高下交差点等、危険箇所に立って安全指導を行いました。危険行為や迷惑行為は見られず、生徒達はマナーを守って安全走行していました。PTAの方々の、「おはなし」という笑顔のようございます」という笑顔の感想が聞かれました。

終了後は、理数探究類型と美術科の説明会を行いました。PTAの方々の、「おはなし」という笑顔のようございます」という笑顔の感想が聞かれました。